

Seafrigo Group poursuit son développement en France et acquiert le Groupe CNMP.

Le plan de reprise des sociétés du Groupe CNMP proposé par le Groupe Seafrigo a été validé la semaine dernière au Tribunal de Commerce de Rouen.

CNMP est le dernier opérateur indépendant de terminaux à conteneurs au Havre capable de traiter des navires de 10 000 à 14 000 EVP. La CNMP a chargé et déchargé 240 000 EVP en 2022.

La Société a également une activité de traction portuaire et réalise des opérations de fret hors-gabarit.

Ce sont prochainement 380 salariés qui rejoindront le Groupe Seafrigo.

Cette nouvelle acquisition offre de nouvelles perspectives au Groupe Seafrigo et confirme son continuel intérêt pour le développement de ses activités sur le Port du Havre.

Seafrigo Group c'est aujourd'hui une offre logistique globale capable de répondre aux attentes les plus exigeantes, c'est aussi l'assurance d'une chaîne logistique maîtrisée sur les 5 continents.

A propos de Seafrigo

Depuis plus de 40 ans, Seafrigo Group se positionne comme le spécialiste mondial de la logistique alimentaire sous température dirigée.

L'entreprise havraise connaît un fort développement tant en France qu'à l'international, détient aujourd'hui des infrastructures en propre dans 25 pays et a construit un réseau de partenaires à dimension mondiale.

Seafrigo Group, ce sont 700 M€ de chiffre d'affaires et 2 000 collaborateurs engagés qui organisent au quotidien le transport international de marchandises sur les 5 continents.

C'est aussi l'assurance d'une chaîne logistique globale maîtrisée : réception des marchandises, traction portuaire, stockage sous température ambiante ou dirigée, préparation de commandes, gestion des chargements de conteneurs, expédition et livraison au destinataire final.

L'entreprise a un positionnement historique dans le domaine de l'alimentaire, des vins et spiritueux et du E-Commerce.

www.seafrigo.com

Contact presse :

Thomas COSTANTIN – t.costantin@seafrigo.com – +33 (0)2.35.53.73.15



English version

Press Release

Date: March 20th 2023

Seafrigo Group pursues its development in France and acquires CNMP Group.

Last week, Seafrigo Group has been designated to take over the CNMP Group by the court.

CNMP is the last independent Container Terminal Operator located in Le Havre with a capacity to handle 10,000 to 14,000 TEU ships. CNMP has loaded and unloaded 240,000 TEU in 2022.

The Company is also a container drayage operator and has some operations in out-of-gauge cargo.

Soon, 380 employees – mostly longshoremen – will join Seafrigo Group.

This acquisition will offer new horizons for the Group with these new activities that we will provide for shipping lines and the capacity to reinforce our current services (stevedoring, heavy weight cargo, etc...).

Seafrigo Group will have, in the near future, other projects that will continue to reinforce our identity as a specialist in the food logistic world.

Seafrigo Group is today a global logistics player capable of meeting the most demanding expectations on 5 continents.

About Seafrigo Group

For more than 40 years, Seafrigo Group has positioned itself as the world specialist in temperature-controlled food logistics.

The Le Havre Company is experiencing a strong development both in France and internationally. Today, Seafrigo Group has its own infrastructure in 25 countries and has built a network of partners on a global scale.

Seafrigo Group is a €700 million revenue company that employs 2,000 committed experts who organize the international transport of goods on 5 continents on a daily basis.

It is also the warranty of a controlled global logistics chain: reception of goods, container drayage, and storage at ambient or controlled temperature, order preparation, container loading management, shipping and delivery to the final recipient.

The company has a historical position in the field of food industry, wines and spirits and E-Commerce.

www.seafrigo.com

Press Contact:

Thomas COSTANTIN – t.costantin@seafrigo.com – +33 (0)2.35.53.73.15